

No. 7 / cl/ May 2017, Cologne

## **Hankook est de la partie à Cologne- Tout le top 10 des fabricants de pneus à THE TIRE COLOGNE**



**La compagnie Cooper Tires confirme, elle aussi, sa participation**

THE TIRE COLOGNE poursuit sa route vers le succès. À plus d'un an de son inauguration dans la métropole rhénane, il est assuré de la participation de Hankook, grand fabricant international. Cooper Tires, autre poids lourd de l'industrie du pneumatique, est également partant pour 2018 . « Hankook s'est décidé en faveur de notre salon et nous en sommes ravis. C'est un formidable signal. THE TIRE COLOGNE mobilise tous les fabricants de pneus, qui font partie du top 10. La participation de Cooper Tires, actuellement onzième au classement mondial, conforte l'excellent bilan intermédiaire », s'est réjoui Christoph Werner, Vice President Koelnmesse. « Dès sa première édition, THE TIRE COLOGNE sera l'événement phare de la filière internationale du pneumatique. » Les mieux placés au classement mondial actuel des fabricants de pneus, à savoir Bridgestone, Michelin, Goodyear, Continental, Pirelli, Sumitomo/Falken, Hankook, Yokohama, Maxxis et Giti y participent. Non seulement ces dix fabricants qui réalisent le plus gros chiffre d'affaires, mais aussi les participants au marché international que sont Cooper Tires, Zhongce Rubber, Toyo Tires, Kumho, Triangle, MRF, apollo, Nokian et Nexen Tire seront présents à Cologne du 29 mai au 1<sup>er</sup> juin 2018.

THE TIRE COLOGNE connaît un formidable développement dans le secteur des pneumatiques et des jantes. Les services automobiles et les fournitures d'ateliers, le rechapage de même que le recyclage des pneumatiques sont aussi des secteurs qui attirent toujours plus d'exposants. C'est ainsi que l'entreprise Hunter, leader du marché mondial des systèmes d'alignement de roues, s'est inscrite pour participer à la première en mai 2018, tout comme Snap On, fabricant d'outils, internationalement connu. Les deux entreprises se présentent dans le hall 8 du parc des expositions de Cologne où les services automobiles et les fournitures d'ateliers se déploient sur plus de 11.000 m<sup>2</sup>.

THE TIRE COLOGNE 2018 se tient dans les halls nord du parc des expositions. Les fabricants de pneumatiques, les grossistes en pneus et les fabricants de jantes sont regroupés dans les halls 6, 7 et 8. Les services automobiles et les fournitures d'ateliers se concentrent aussi dans le hall 8. L'offre relative au rechapage de pneumatiques, au recyclage et à l'élimination des pneus usagés est présentée dans le hall 9. En plus des présentations réalisées par les exposants, les visiteurs se verront proposer un vaste programme d'animation et des démonstrations captivantes sur l'aire extérieure, côté nord du hall 8, et celle située entre les halls 6 et 7.

Complément d'information: [www.thetire-cologne.com](http://www.thetire-cologne.com)

**Remarque à l'attention des rédactions :**

Des photos de THE TIRE COLOGNE sont disponibles dans notre base iconographique sur [www.thetire-cologne.com](http://www.thetire-cologne.com), rubrique « Press »

Page

2/2

Complément d'information : [www.thetire-cologne.com/Pressinformation](http://www.thetire-cologne.com/Pressinformation)

THE TIRE COLOGNE sur Twitter: <https://twitter.com/thetirecologne>

En cas de reproduction, merci de nous adresser un justificatif.